Nantes, le 25 mars 2019

Manifestations violentes et blocages des forains au Mans : Réaction de Christelle Morançais

Je condamne avec la plus grande fermeté le déferlement de violence et les blocages scandaleux provoqués par les forains dans le centre-ville du Mans.

Rien ne peut justifier une telle violence et de tels affrontements!

J'apporte mon soutien à l'ensemble de nos forces de l'ordre qui sont en première ligne, ainsi qu'à tous les artisans et commerçants lourdement impactés par cette situation insupportable.

Mais aujourd'hui, ce sont bien tous les Manceaux qui sont pris en otage par ce conflit. C'est pourquoi, je soutiens la décision du maire du Mans, Stéphane Le Foll. Il doit évidemment tenir bon et ne pas céder face à ce chantage insupportable à la violence. Car on ne peut pas tolérer que systématiquement, au moindre désaccord, des minorités violentes bloquent et paralysent tout, au détriment d'une majorité silencieuse.

J'en appelle désormais à la responsabilité de chacun, et particulièrement celle des représentants syndicaux des forains, afin de mettre un terme immédiat à toutes les violences et à tous les blocages.

Christelle Morançais Présidente du Conseil régional des Pays de la Loire

CONTACT PRESSE - Gwenola.cariou-huet@paysdelaloire.fr / 02 28 20 60 65 - 06 82 80 18 92

